

# C'est la rentrée !

jeudi 7 septembre 2017, par [Atelier Multimedia](#)

Après 2 mois de vacances bien méritées et chargées en activités estivales, place à la rentrée !  
Nous sommes tous enthousiastes et heureux de retrouver nos animateurs préférés pour entamer une nouvelle année scolaire.

Nous avons de nouvelles résolutions : bien travailler, participer activement aux ateliers proposés et bien entendu bien nous amuser !

Bientôt une journée à Walibi sera organisée, nous sommes impatients de pouvoir y aller.

Un tas de nouveautés nous attendent et nous en sommes ravis !

A bientôt pour de nouvelles aventures !

---

**P.-S.**

par Ayoub B., Hassan, Fatima, Bayane et Ayoub E.